SMINET- WALLIER-DE-IMIET

Jours de fête dans le grand pré avec la Saint-Constant



Les sapeurs pompiers ont été à l'honneur pour leur intervention lors de l'incendie du Ferrier.

(Photos J.Die.)

a mobilisation a été générale dans les rangs du comité des fêtes présidé par Corinne Luccionni avec à ses côtés, une bande d'amis auxquels s'ajoutent encore des sympathisants bénévoles, tous gonflés à bloc pour organiser les journées intenses de la fête patronale de la Saint-Constant.

Entre festins préparés par l'équipe, les soirées biens animées : joutes, loto, belote, concert, concours de boules, les Vallérois ont eu l'occasion de se divertir et savourer de bons plats, le tout dans une ambiance festive.

Dans son discours, lors de l'apéritif d'honneur, la présidente a remercié son équipe, les Vallérois pour leur participation, mais aussi tous ceux qui ont œuvré pour que la fête soit réussie, et la liste est longue, tout comme celle présentée par le maire Jean-Marc Délia, rassemblant toutes les personnes et les corps constitués sous le cha-



Les membres de l'association Pastorale et Patrimoine ont chanté la marseillaise et la Coupo santo a capella

piteau, mais aussi tous ceux travaillant toute l'année sur le village.

Jean-Marc Délia a ensuite appelé sur le podium tour à tour, les élus du conseil municipal, puis les sapeurs pompiers, il a salué le dévouement dont ils font preuve, chacun dans leurs fonctions.

Il a voulu mettre à l'honneur les sapeurs pompiers pour leur implication dans le feu qui a ravagé la montagne au col du Ferrier :

« transmettre notre gratitude à l'ensemble des pompiers des Alpes-Maritimes et du Var, les pilotes, Force
06, tous ceux qui sont intervenus
lors de cet incendie. Nos remerciements au nom de tous les Vallérois. »

Des applaudissements ont retenti sous le chapiteau pour saluer ces propos.

J.DIE.

Réfection du centre ancien pendant 3 ans

Le maire a commencé par le chantier de l'Espace du Thiey pour présenter les réalisations et les projets de la commune : « je voudrais lever quelques inquiétudes, suite à des rumeurs que j'ai pu entendre ici et là, les travaux se poursuivent et nous n'avons pas de problèmes financiers. Rassurez-vous. Le retard est essentiellement dû aux aléas des travaux. comme dans toute construction. L'ensemble des travaux seront terminés avant la fin de l'année, la mise en fonction prendra encore quelques semaines supplémentai-

Un nouveau site internet avec un portail citoyen des octobre : « proposant des services en ligne qui faciliteront les démarches administratives des habitants, des entreprises et des associations, » La réfection du centre ancien se poursuit : « après la rue de l'Hôpital, nous avons lancé l'étude pour la réfection des places Frédéric Mistral et du Tour, la rue de la Vielle porte. Les travaux devront se dérouler par phases sur trois ans à partir de 2016. » Le maire a rappelé : « toutes les réfections de façades au cœur du village sont exonérées du coût d'emprise au sol des échafaudages. Une aide pour la réfection de l'habitat rural peut également vous être octroyée par le conseil départemental. »

J.DIE.



Beaucoup de monde sous le chapiteau lors de l'apéritif d'honneur.